



Universidad del sureste

Bioética y Normatividad

Asesor: Doctor Saúl Peraza Marín

Guion Pecha Kucha “filosofo Hegel”

Mi Universidad

Alumno: Noé Agustín Nájera Zambrano

Medicina humana

Inglaterra finales del siglo 17

Con la caída de la monarquía absolutista gana fuerza una nueva corriente de pensamiento

El iluminismo impuso a la razón y la ciencia como la nueva manera de mirar al mundo

La filosofía se impuso a buscar todas las respuestas adecuadas a todos los problemas

En ese contexto y guiado por los pensamientos de sus brillantes antecesores surge Georg Wilhelm Friedrich Hegel

Considerado el más grande pensador alemán y el más difícil de comprender

Hegel es un filósofo muy oscuro y muy original

Su pensamiento trasciende la historia de la filosofía y renace con cada nueva generación

Hegel nace en el siglo 18 en Alemania

Se decía que él quería absorber todo el conocimiento del mundo

Desde pequeño escribía diarios en lo que registraba todo aquello que aprendía

Por su forma de vestir lo apodaron el viejo, cuando estudiaba en Tubinga

Se hizo amigo del poeta Holderlin

Podemos afirmar que Hegel se sentía atraído por el misticismo

Trato de elaborar un sistema filosófico que permita abarcar con el pensamiento toda la realidad en 1803 anuncia que presentaría toda la filosofía como un sistema

El idealismo de Hegel trata de interpretar la totalidad de los hechos de la historia identificando lo real con lo racional

Dirá que todo lo real es racional y lo racional es real

El idealismo de Hegel concibe la historia como el escenario donde la realidad dada a que ilumina espíritu y mente progresan contradicciones y se libera a medida que se conoce a si misma

Hegel entiende la naturaleza humana desde un contexto histórico

Hegel parte de la idea de que todo es cognoscible y que todo se relaciona con todo

Por lo tanto, nada debe de ser separado

Esta idea del absoluto queda expresada en su cita "la verdad es la totalidad"

El sistema de pensamientos de Hegel contempla tres cosas:

La naturaleza

La mente humana y el espíritu absoluto

Estas tres realidades están ligadas algo que se llama la dialéctica

La dialéctica opera partiendo de una tesis que es una afirmación

A esta se le pone un enunciado contrario o sea una negación es una antítesis

De este movimiento dialectico surge la síntesis y la ética social que propone Hegel

El bien debe ser sostenido por la sociedad en su conjunto es una idea previa y una decisión individual

Hegel dice que la realidad se conoce a si misma

Es decir, la sustancia de vienes sujeto

El sujeto de este proceso dialectico de la realidad de la historia es a mente o espíritu

Esta mente se sirve de los seres humanos para conocerse así mismo siendo su objetivo auto conocerse

Hegel distingue tres conceptos en el último desarrollo de la etapa dialéctica

El espíritu subjetivo que es el que se expresa según el en el individuo humano por libertad y pensamiento hasta alcanzar el nivel de autoconciencia

El espíritu objetivo que es la racionalidad plasmada en el derecho a las instituciones la familia o el estado

Y el espíritu absoluto que es el momento de plenitud de la realización final del espíritu que se piensa a si mismo alcanzando la autoconciencia a partir del arte que es su manifestación sensible

y finalmente la filosofía momento de reconciliación definitiva y perfecta en la que el espíritu alcanza la autoconciencia

esta idea es parecida a la del dios de Aristóteles en la que decía que se piensa a si mismo

lo absoluto no puede pensar más que de sí mismo úes no hay nada mas

el concepto concluyente de Hegel es

hay que esperar a que la realidad alcance su madures para que el ideal aparezca frente a lo real

el mito hegeliano sigue teniendo profunda resonancia en la cultura moderna

según Hegel el reino de la razón plenamente realizada solo se alcanza mediante las luchas el desgarramiento y el sufrimiento

Hegel murió el 14 de noviembre 1831 en Berlín durante una epidemia por cólera a los 61 años

como se ve Hegel pretendió elaborar un sistema que fuera la respuesta final a toda la filosofía

ósea la filosofía del conocimiento absoluto
